

m'étant servi de votre remède en chemin, je l'ai terminé, il y a environ 8 jours. Je vais vous parler de moi premièrement, et ensuite des effets de votre remède.

Je suis un homme qui occupe une bonne position dans la société, et aucunement un ivrogne invétéré. Je ne prends pas de boisson, pour plusieurs mois, et je la déteste autant que le tabac, mais lorsque je commence, la boisson à un effet curieux sur moi. Je deviens un homme tout à fait différent, et je fais des choses que je déteste et qui font dommage à mon nom ainsi qu'à ma position, tout en ruinant ma constitution, de fait j'agis comme un fou, sans toutefois montrer de signes que je sois ivre. Je suis d'un tempérament absolument nerveux, excitable, avec assez de volonté cependant.

J'ai suivi votre traitement volontairement, et presque continuellement.

Votre remède a complètement changé tout mon être, et je suis maintenant un homme tout à fait différent.

Je crois que mon âme même sera transformé, si le remède fait ce que je le crois capable, je dépenserai à l'avenir chaque sou que je pourrai économiser pour guérir d'autres personnes qui souffrent de cette plaie sociale. Je serai toujours,

Votre très reconnaissant,

(Signé) X. X.

**Les Résultats ont été très Satisfaisants.  
dans Chaque Cas**

*Institut DeSilva,*

*Chers messieurs,*

J'espère que vous ne soupçonnerai pas de négligence de ma part, si je n'ai pas répondu plus tôt. Mais nous avons attendu pour voir les résultats pratiques de votre traitement. Le patient a maintenant terminé